

## Balonmano

# Evitar un segundo tropiezo

Tras empatar con el Antequera, el Juanfersa Comunicalia recibe al Palma del Río con la duda de Nacho Fernández

Gijón, J. J.

El entrenador del Juanfersa Comunicalia Alberto Suárez mantiene la duda del portero Nacho Fernández para recibir a las 20 horas de hoy al Palma del Río. Nacho ya se ha perdido cuatro partidos debido a las molestias que padece en una rodilla. Ni el jugador ni el club quiere forzar su reaparición que va a depender de las propias sensaciones del portero ya que tiene el alta médica.

El rival, Palma del Río llega a Gijón con los mismos puntos, 7, y en un buen momento de forma. El equipo dirigido por Víctor Montesinos ha reforzado su plantilla para esta temporada con los fichajes de Diego Roque, Andrés Ortiz y Agustín Casado, cedido por el Bada Huesca. Los jugadores más destacados en este comienzo de temporada en las filas andaluzas están siendo: Jesús Morales, tercer máximo goleador de la competición con 31 tantos, y Agustín Casado, sexto, con 30.

La igualdad entre los dos equipos es total ya que se han enfrentado hasta ahora en tres ocasiones con una victoria para cada equipo y un empate.

Como toda la temporada los abonados del Sporting tienen un descuento del 50 por ciento en el precio de las entradas.



El pivote Abel Sordio trata de superar al portero del Bordils. | ÁNGEL GONZÁLEZ

## Muchas bajas en el Grupo

Gijón, J. J.

El Grupo Covadonga recibe al Zamora a las 20 horas con varias bajas en sus filas. No estarán los centrales Juanín, Miguel Paraja ni tampoco Jano y Víctor Álvarez. Chechu Villaldea prefiere no for-

zar ante un rival que es uno de los favoritos para el ascenso y que llega al Braulio García invicto y como colider de la clasificación. Los zamoranos cuentan con un presupuesto muy elevado y parten como favoritos en este en-

cuentro aunque los grupistas en su casa no son fáciles y a buen seguro que plantarán cara a su rival. La coincidencia en horario con el Juanfersa Comunicalia hace que los aficionados tengan que elegir entre los dos partidos.

## Niki, baja en el Mavi, y Marizza y Alejandra, dudas

Gijón, J. J.

Si se prevén ausencias en los dos equipos de la División de Honor Plata masculina también las habrá en el partido del Mavi NT ante el Uneatlántico Pereda. Diego Lafuente no contará con Niki Nedelcu y está pendiente de Marizza Faria y de Alejandra Argüelles. Las tres están ya entrenando pero Niki aún le queda algún tiempo más para que esté al nivel del resto del equipo. Sin embargo Marizza podría tener algunos minutos, eso sí de jugar lo hará con algún tipo de vendaje, mientras que Alejandra también está prácticamente recuperada de la lesión que sufrió en pretemporada y que le impidió debutar.

El técnico gijonés tiene la fortuna de contar con una plantilla de enorme potencial a pesar de las bajas como lo viene demostrando en los partidos jugados hasta el momento en los que ha goleado a sus rivales.

Por su parte el Balonmano Gijón no juega esta jornada ya que al ser un grupo impar descansa un equipo cada fin de semana y en este le toca a las gijonesas.

## Hockey sobre patines

### El Hostelcur Gijón debuta en casa ante Las Rozas madrileño

Gijón, J. J.

El Hostelcur Gijón debuta en cancha propia (19.15 horas) ante Las Rozas con la única novedad de la presencia de la portera colombiana Carolina Correa que podría tener sus primeros minutos en la portería gijonesa. A pesar de las ausencias el Hostelcur Gijón logró un meritorio empate en la cancha del Vilanova, uno de los equipos que peor se le dan y que además esta temporada se ha reforzado mucho.

La entrenadora del equipo gijonés, María Fernández sigue sin poder contar con la internacional francesa Vanessa Daribo y Aino García, aunque esta podría reaparecer en breve, y buscará la victoria ante un equipo nuevo en la categoría pero que ha ganado con autoridad en la primera jor-



María Díez controla la bola ante una rival. | ÁNGEL GONZÁLEZ

nada. Las Rozas basa su juego en la experiencia y conocimiento de la categoría de las hermanas Sonia y Marina Rodríguez que atesoran muchos minutos de juego en la OK Liga con su anterior equipo, el C.P. Alcorcón.

A esta pareja se unen dos jugadoras chilenas, la portera Fernanda Hidalgo y Cata Flores que en su debut en la OK Liga, el pasado sábado, anotó dos tantos en la victoria de su equipo por 3-0 ante el Bigues i Riells.

## Voleibol

### El Grupo busca ante el Xuvenil Teis su primer triunfo

Gijón, J. J.

El equipo de voleibol del Grupo Covadonga hace su debut en cancha propia esta temporada (17 horas) recibiendo al Xuvenil Teis de Vigo, después del buen partido realizado la semana pasada en Soria ante la selección española junior y en el que las gijonesas estuvieron a punto de conseguir algún punto, ante uno de los equipos favoritos a ocupar los primeros puestos.

Para este partido el entrenador gijonés, Saúl Pérez, mantiene la duda de María Teresa Martínez que arrastra unas molestias en la rodilla, aunque se espera que pueda ser de la partida. Completa la convocatoria la juvenil Paula Tejedor que incluso podría tener algunos minutos. Ambos equipos cayeron



Remate de Chamoso. | JUAN PLAZA

en la primera jornada por lo que será un partido importante para los dos que buscan ir cogiendo posiciones en la clasificación, de cara a una liga que se prevé muy igualada.